

20 mil estudiantes retornarán a clases mañana en el Biobío



SABES.CL

Según señaló el director ejecutivo del SLEP Andalién.

El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Andalién Costa, Ramón Jara, se refirió a lo que denominó como "Plan Retorno" respecto a la vuelta a clases de niñas, niños y jóvenes en la región del Biobío. Según explicó en conversación con TVU Noticias, son alrededor de 20 mil estudiantes que retornarán a clases este miércoles 5

de marzo. Jara detalló que ese día los estudiantes inician sus actividades académicas, enfatizando que, en este nuevo sistema de administración, el cual desde el mes de enero se hizo cargo de 96 establecimientos en la región del Biobío, uno de los objetivos principales es que los horarios y los plazos en el calendario académico se cumplan.